
105, rue High Hamilton (Ontario) L8T 3Z4 
 (905) 318-3816  

 pavillondelajeunesse@csviamonde.ca 
 

       
 

 

 Réunion du Conseil d’école 
Teams 
17 h 30 

Présents: Caroline, Alice, Nina, Ernest, Gabrielle, Hugues, 
Michelle 
Absents: Simona Korber, Morgan Thrall, Emilie 
 

 

Le 19 mars 2024 
 

 

 

Compte rendu 
 

1. Mot de bienvenue (Caroline/Alice) 

2. Approbation du compte rendu du 9 janvier 

- Alice propose quelques modifications mineures au compte rendu. 

- Ernest propose l’adoption du compte rendu du 9 janvier. Nina 

seconde. Adopté à l’unanimité. 

3. Les nouvelles de l’école (Alice) 

- On approche la période de l’OQRE. Des sessions de 

préparation sont prévues pour les élèves de la 3e et de la 6e 

année 

- Des plans d’intervention pour les enfants ayant eu un score 

sous la norme provinciale sont en cours. 

- On travaille l’empathie pour le mois de mars et d’avril avec 

les élèves de l’école. 

4. Programme de nutrition (Michelle) 

- On essaie de ne pas dépenser trop d’argent en ce moment 
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- On a reçu 2 000 $ de cartes-cadeaux de Tastebuds qu’on utilise 

pour tous les achats sauf les fruits. On achète les fruits via 

Tastebuds. 

- Est-ce qu’on a assez de fonds pour les 3 mois qu’il reste? Peut-

être 2,5 mois.  

- On aura besoin d’un sous-comité pour travailler la subvention de 

PC Children’s Charity qui est due au mois de mai. Michelle, 

Caroline et Hugues se portent volontaires. S’il y a d’autres 

personnes qui aimeraient se joindre au sous-comité, ils sont les 

bienvenus. 

5. Levées de fonds (tous) 

a. Vente de t-shirts et hoodies - mise à jour 

- On devrait envoyer un message de rappel - Alice demandera à 

Salma d’envoyer un rappel aux parents 

- On a jusqu'au 15 avril pour commander mais on aimerait 

encourager les parents à placer leur commande avant cette date. 

b. Raise the Dough - dates? 

- On avait discuté du mois de juin mais peut-être on pourrait le 

faire plus tôt pour recevoir des fonds pour soutenir le 

programme de nutrition cette année 

- Michelle va contacter Dominos pour voir quelles dates ils ont de 

disponible en avril et en mai. 

c. Vente de popcorn - mise à jour 



- La vente se passe bien. On vend environ 4 à 5 caisses de 36 

sacs par semaine (entre 150-200 $ de profit) 

- Alice va s’informer du profit exact auprès de Salma 

- On achète la marque Smartfood et on pourrait s’informer auprès 

de la compagnie pour voir si on pouvait en acheter à un prix 

encore moins cher pour essayer de faire un plus grand profit. 

Gabby et Hugues se sont portés volontaires pour faire des 

recherches. 

d. Lavage de voitures - oui/non? 

- Le consensus est oui. On pourrait le faire quand il fera un peu 

plus chaud, peut-être un samedi matin 

- On devra envoyer une annonce auprès des parents et avoir des 

pancartes dans les rues avoisinantes 

- On pourrait demander l’aide du conseil des élèves et Mme Nina 

va demander à d’autres élèves pour nous aider. On pourrait 

demander aux élèves de préparer des pancartes lors des cours 

d’art ou d’anglais. 

- Le 1er juin a été proposé comme date pour le lave-auto 

- On a suggéré d’organiser un bbq, avoir de la musique, des 

ballounes, etc. pour agrémenter l’événement 

- On va vendre les items sur school-day avec la possibilité d’avoir 

des ventes sur place 

- Alice suggère avoir un sous-comité pour la planification du lave-

auto. Tous les membres du conseil peuvent participer. On va 



Collaboratio
n - Respect 

continuer la discussion de la planification par courriel et lors de 

notre prochaine réunion le 9 avril 

- Caroline se porte volontaire pour préparer une annonce pour 

l’événement 

6. Idées d’activités sociales (tous) 

a. Soirée cinéma 

- On a décidé de ne pas organiser de soirée cinéma étant donné le 

lave-auto prévu pour le 1er juin 

b. Soirée multiculturelle 

i. le mardi 25 juin 

ii. Nous allons devoir préparer une annonce pour cette 

soirée 

iii. plus de détails à venir et à discuter lors de notre 

prochaine rencontre 

7. Varia (tous) 

a. prochaine rencontre le mardi 14 avril 

 

MERCI 
 
 

 

 
 

 

  
 

 


